

第 68 回 金峰山(標高 2,599m)

第 6 支部 (株)オオイ

理事 大井泰典

平成 26 年 8 月 24 日 晴れ

8 月 24 日(日)、東塗商ハイキング同好会による金峰山ハイキングが実施されました。

参加者は、幹事の磯部さん、石井総務委員長、乾さん、原夫人、石井青年部会会員、私(大井)の 6 名でした。

午前 8 時 15 分、JR 中央本線塩山駅に集合となりました。集合時間がとても早かったので、私も朝 4 時に起き始発で出発しました。途中で乾さんと一緒になり、塩山駅に到着しますと皆さん既に到着されておりました。原さんのご主人も朝が早いので奥様を車で送って来られていました。

午前 8 時 30 分、乗合タクシーに乗り出発点である大弛峠(標高 2,360m)に向かいました。この乗合タクシーは事前予約で一人片道 1,800 円でした。はじめバスに乗り途中からワンボックスカーに分乗し、1 時間 10 分程で大弛峠に到着しました。小さな駐車場はマイカーで来た人でいっぱい 100 人くらいの人がありました。

午前 9 時 50 分、集合写真を撮り磯部さんを先頭に出発となりました。緩やかな登り下りを繰り返しながら、後ろから来るハイカーに道を譲るくらいゆっくりとしたペースで一列に進んで行きました。天候は曇り空でしたが時折日がさしてありました。また上に行くほど霧がかかっておりました。やがて森林限界を超える前の前が開け、素晴らしい景色が飛び込んできました。最後、平らな岩場を超え 2 時間程で山頂に到着しました。

山頂には、金峰山のシンボルと言われる高さ 15m の五丈岩という岩塊がございました。この五丈岩の前の広場で昼食となりました。

昼食の準備をしていると、石井青年部会会員が五丈岩に登ってくると言い走り出し、ほぼ垂直である五丈岩を継ぎ目をたどりながら忍者のように登って行き、てっぺんでガツツポーズをとりました。それを見ながら石井総務委員長は大変心配しておられましたが、私は石井青年部会会員を尊敬しました。

昼食は、各自お弁当持参で、石井総務委員長の黒ビール、原夫人の果物の差し入れ、そして磯部さんがお茶を沸かし皆に配ってくれました。皆でおいしくいただきました。

30 分程休憩し出発、来た道を戻るように進みました。トレーニングを兼ねて来ている石井青年部会会員は走って行きました。それを追うように乾さんも行きました。他の 4 人は磯部さんを先頭に行きと同じくらいのペースでゆっくり行きました。行きと同じくらい登り下りがあり 2 時間程で大弛峠に到着しました。

再び乗合タクシーに乗り午後4時頃、塩山駅に到着しました。それから電車に乗り換え、午後5時半に相模湖駅に到着。

ハイキング同好会おなじみのかどや食堂で打上となりました。ここで本日やむを得ない事情で欠席された幹事の若林さんと合流しました。次回行く尾瀬の話題で盛り上がりました。

今回は標高2,599mでしたが、乗合タクシーで標高2,360mまで行きそこからのスタートでしたので楽に登ることが出来ました。8月後半の残暑厳しい中、上着を羽織るぐらい涼しく気持ちの良いハイキングとなりました。

ハイキング同好会は年5回活動しております。初心者の方、久しぶりの方、大歓迎です。大勢の皆様の参加を心よりお待ちしております。